

のぎわっ子

平成30年度
学校だより
磐田市立東部小学校
平成30年9月12日

2学期始業式 **東部小みんなの通信票** 校長 中村 忠裕

35日間の夏休みが終わり、今日から2学期が始まります。2学期は、79日間と一番長く、運動会をはじめ各学年の行事がたくさんあります。みなさんの力が一番伸びる学期だとも言われています。楽しみですね。

さて、みなさんは、1学期の終わりに「通信票」をもらいましたね。みなさん一人一人に通信票があるように、東部小学校の通信票があります。それは、1学期の終わりに、みなさんやお家の人、先生方にアンケートをやってもらいました。その結果をまとめたものが、「東部小みんなの通信票」です。

今から「東部小みんなの通信票」を発表します。評価は、みなさんと同じ「ABCの3段階」です。

学習からです。「話を聴いたり、発表したりする力」は「A」でした。特に、友達や先生の話の聴く力が伸びました。2学期も「話を聴く力」をもっと、もっと伸ばしてほしいです。

次は、KTA(きれいいっぱい、ともだちいっぱい、あいさついっぱい)です。「Kの力」は、「B」でしたが、去年より片づけや清掃を頑張ったので点数が良くなりました。

「友達となかよく協力する Tの力」は「B」、
「あいさつや会釈をする Aの力」も「B」でした。同じ「B」でしたが、点数が去年より少し下がりました。友達となかよく協力したり、あいさつや会釈をしたりすることは、東部小の自慢です。学級や学年の友達と力を合わせて「KTA」を輝かせて、「A」になってほしいです。

最後は、運動です。

「めあてをもって運動する力」は「B」でしたが、昨年より良い点数でした。2学期は、運動会やマラソン大会などがあります。自分のめあてを決めて、運動に取り組めば、もっともっと力が伸びていきます。

東部小全員が「なりたい自分」に向かって輝いてほしいと思います。そうすることで、「東部小みんなの通信票」は、ぐんぐん上がっていきます。期待しています。



膝をついて床をきれいにする高学年児童